

Presidente cubano felicita a Mijaín López por su cumpleaños



La Habana, 20 ago (JIT) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, felicitó a la leyenda de la lucha, Mijaín López, tricampeón olímpico y pentamónarca mundial al cumplir el jueves 38 años de edad.

'Felicidades al Gran Campeón con toda admiración y cariño!', expresó el mandatario cubano en su cuenta de Twitter para conmemorar el nacimiento del deportista.

El viceprimer ministro Roberto Morales Ojeda también se unió al agasajo en la red social, donde calificó al homenajeado como un hombre sencillo, destacado exponente del movimiento deportivo cubano.

El gladiador, natural de la occidental provincia Pinar del Río, aspira a un nuevo título olímpico en Tokio y, de conseguir la proeza, se convertiría en el primer luchador de la historia (rama masculina) dueño de cuatro medallas de oro en la máxima cita multideportiva.

El titular del Inder, Osvaldo Vento, había resaltado el nuevo aniversario del mejor luchador cubano de todos los tiempos.

«Basta decir su nombre para pensar en consagración, lealtad, modestia y grandeza, más allá de tres títulos olímpicos y cinco mundiales. Monarca de la sencillez y el compromiso con los suyos, cumple años el luchador Mijaín López Núñez», escribió en Twitter.

En estos momentos el cubano se prepara en condiciones de aislamiento social, pero a partir de septiembre pudiera viajar con el equipo nacional a una provincia del interior del país en la que la pandemia no tenga el mismo nivel de afectación que en la capital, para proseguir su preparación de cara a Tokio.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/232230-presidente-cubano-felicita-a-mijain-lopez-por-su-cumpleanos>



Radio Habana Cuba